

# FROHE OSTERN

## Suppe zum Gründonnerstag Sternekoch bereitete Speisen auf dem Ostermarkt

Schackensleben (hr/pm). Fast tausend Gäste besuchten gestern den Ostermarkt in Schackensleben, den die Holli Holler LandFrauen organisierten. „Die Menschen sind so herzlich zueinander, jeder redet mit jedem, die Musik ist toll und für die Kinder wird einiges geboten“, sagt Besucher Hans-Georg Thiele aus Wellen. Ein besonderer Höhepunkt war die Kochshow mit Sternekoch Erik Arnecke. Anlässlich des Reformationsjubiläums kochte er die Gründonnerstagsuppe, die um 13.20 Uhr bereits ausverkauft war. „Wir haben zirka 200 Suppenschalen verkauft. Ich hätte nicht gedacht, dass das Gericht so einen großen Andrang findet“, so der Sternekoch aus Bornstedt. Die Suppe möchte Landfrau Ute Wilhelmy aus Hakenstedt auch mal selbst kochen. „Sie schmeckt nach Kräutern, ist sehr gut gewürzt und cremig. Die Suppe ist was ganz besonderes und sehr lecker.“

In der „Prokonhalle“ am Olvezentrum konnten die Besucher regionale Produkte wie Honig, Marmelade, Brot mit Holundersaft, Holunderwein, Strickstümpfe, Pottlappen oder Osterdekorationen erwerben. „Mönch's Puppe“ verkaufte Lisa Lange aus Bebertal. „Das sind Quarkbällchen, die nach einem ganz alten Rezept hergestellt werden. Die hat schon Luther gebacken und deswegen hab ich mir dafür den Namen ‚Mönch's Puppe‘ ausgedacht.“ Außerdem gab es 35 feine Torten sowie Kuchenspezialitäten aus der



Landfrau Ute Wilhelmy probierte die Gründonnerstagsuppe, die der Sternekoch Erik Arnecke für den Ostermarkt zubereitet hat. Foto: Gemeinde

LandFrauenpatisserie. Nicht ein Stück blieb am Ende des Nachmittages über. „Ein besonderer Dank gebührt den stillen Helden. Sie haben vor und hinter den Kulissen mit ihrem Engagement unterstützt und Zuhause fleißig Kuchen gebacken. Ohne sie wäre diese Veranstaltung nicht möglich“, dankt Bürgermeisterin Steffi Trittel.

Für die herzhaften Genießer gab es Spezialitäten vom Grill oder eine rustikale Pilzpflanze mit Shiitaken. „Das ist ein gesundheitsfördernder Speisepilz, der mit seinen

zahlreichen Vitaminen die Körperabwehrkräfte stärkt“, erklärt Hubert Böttcher, Betreiber einer Pilzmanufaktur aus Groß Santerleben.

Der Rassegeflügelzuchtverein Schackensleben und Umgebung präsentierte eine kleine Tieraussstellung mit Cröllwitzer Puten, deutschen Pekingenten, Warzenenten, Zwergseidenhühnern und Chabos. „Die Chabos erkennt man an ihren großen Kämmen und steil aufgerichteten Schwänzen. Es ist eine alte japanische Hühnerrasse“, erklärt Vereinsvorsitzender

Steffan Brüchner.

In der großen Osterhasenwerkstatt konnten die Kinder malen, basteln und sich schminken lassen. „Mir gefallen die Küken besonders gut und dass ich geschminkt wurde“, so die neunjährige Maja Pitschmann aus Uhrleben. Sie möchte ihr gemaltes Bild ihren Großeltern zu Ostern schenken. Auch der Osterhase war vor Ort. Er kutscherte die Kinder über den Platz. „Es ist schön das Lächeln der Kinder, in den Gesichtern zu sehen“, sagt der Osterhase.